

> Français

> Anglais

Rendez-vous à l'espace Spa ou sur l'App pour réserver votre soin.

Carte des soins

Le Spa au Club Med a un petit quelque chose en plus. Sans doute parce que nous avons choisi de confier votre détente aux plus grands noms du bien-être et de la beauté.

1. Les Escapades*

2. Les Instants*

3. Spa à la carte - *Visage*

4. Spa à la carte - *Corps*

5. Spa à la carte

6. Soins Hydrafacial



Les Escapades*

De 2 à 5 jours

Escapade Relaxation

À partir de 504€

Sur 4 à 5 jours, 6 soins

- Gommage Sur-Mesure (30')
 - Soin Signature au Choix (80')
 - Massage Sur-Mesure (50')
 - Massage Sur-Mesure Dos ou Jambes (20')
 - Soin Visage Saisonnier (50')
 - Soin Massage Visage Réconfortant (20')
-

Escapade Récupération

À partir de 343€

Sur 2 ou 3 jours, 4 soins

- Gommage Sur-Mesure (30')
 - Soin Signature au choix (80')
 - Massage Sur-Mesure (50')
 - Massage Sur-Mesure Dos ou Jambes (20')
-

Escapade à Deux

À partir de 611€

Sur 2 jours, 4 soins par personne

Pour 2 personnes en salle de soin double
Pour chacun :

- Gommage Sur-Mesure (30')
- Soin Massage Sothys Athletics (50')
- Soin Visage Saisonnier (50')
- Massage Sur-Mesure Dos ou Jambes (20')

[Haut de page](#)

Les Instants*

Une association de soins

Instant Évasion

À partir de 182€

1h40, 2 soins

- Soin Massage Visage Réconfortant (20')
 - Soin Signature au choix (80')
-

Instant Sérénité

À partir de 144€

1h10, 2 soins

- Soin Visage Saisonnier (50')
 - Massage Sur-Mesure Dos ou Jambes (20')
-

Instant à Deux

À partir de 288€

1h10, 2 soins

Pour 2 personnes en salle de soin double
Pour chacun :

- Soin Massage Visage Réconfortant (20')
- Massage Corps au choix (50')

[Haut de page](#)

* Le descriptif des soins concernés figure dans les rubriques « SPA À LA CARTE ».

SPA à la carte

Le visage

Traitements Intensifs

À partir de 152€

- **Hydratant (80')**

Ce traitement haute performance associe 4 sources d'acides hyaluronique à 2 actifs brevetés *Sothys* pour désaltérer, hydrater et repulper la peau, lui donnant ainsi une nouvelle jeunesse.

À partir de 152€

- **Jeunesse (80')**

Au travers de 5 étapes clés et pas moins de 8 formules spécifiques, vivez l'efficacité jeunesse *Sothys* associant relaxation et une prise en charge experte pour une peau visiblement plus jeune.

À partir de 110€

- **Le Soin Saisonnier (50')**

Une association de cocktail de minéraux pour booster les défenses avant l'hiver et de vitamines pour la revitaliser à l'approche de la belle saison.

À partir de 69€ 

- **Le Soin Organics/ Éclat de Fraîcheur (30')**

Un soin court certifié biologique à la senteur fraîche pour réveiller la peau et lui donner un coup d'éclat instantané.

À partir de 50€

- **Soin-Massage Visage Réconfortant (20')**

Un soin massage pour un doux moment de réconfort et de relaxation. Effet assouplissant, décongestionnant et apaisant immédiat.

SPA à la carte

Le Corps

Les Soins Signature

- **Hanakasumi™ (80')**

À partir de 152€

Fleur de cerisier & Lotus

Un protocole unique d'inspiration japonaise : Gommage aux gants, modelage de tout le corps et modelage des pieds dans un rituel ressourçant et nourrissant aux notes aériennes.

- **Indonésie ancestrale™ (80')**

À partir de 152€

Santal & Jasmin

Un protocole de soin original inspiré des rituels de beauté ancestraux indonésiens pour procurer un bien-être du corps et de l'esprit à travers un rééquilibrage des énergies. Un soin dépayçant combinant massage global du corps et rituel respiratoire.

Massages et Gommages Sur-Mesure

Le Soin 100% sur-mesure. Gommage, massage seul ou en combinaison. Construisez votre moment d'évasion.

- **Sothys Athletics™ (50')**

À partir de 110€

- **Massage Sur-Mesure (50')**

À partir de 110€

- **Massage Dos Sur-Mesure (20')**

À partir de 50€

- **Massage Jambes Sur-Mesure (20')**

À partir de 50€

Un plongeon dans la détente et la douceur en sélectionnant l'une des textures de massage à personnaliser avec l'évasion sensorielle de votre choix

4 textures : cire, huile, crème et beurre de karité.

4 évasions sensorielles : Citron & Petitgrain, Fleur d'Oranger & Bois de Cèdre, Sothys Homme et Senteur Saisonnière.

- **Gommage Sur-Mesure (30')**

À partir de 69€

Gommage tonifiant associant sel marin et sucre. Une exfoliation sucrée-salée pour une peau veloutée.

SPA à la carte

Spa en Famille

À partir de 55€

Dès l'âge de 6 ans

Renseignements auprès de l'accueil de votre SPA.

- **Mon Soin Relax (30')**

Le Soin de corps total relaxation ! Après le sport ou une longue journée, rien ne vaut un bon massage fruité : nuque, bras, mains, jambes et pieds.

- **Douce Frimousse (30')**

Soin du visage nutritif ou hydratant pour une peau nourrie et une détente très fruitée.

- **Complicité Parents et Enfants (30'/50')***

Soin du visage et/ou du corps en cabine double pour un moment de complicité et de bien-être.

Soins de beauté

Dès l'âge de 13 ans

Renseignements à l'accueil du Spa

Hammam

À partir de 15€

Pour une séance

* Le terme « massage » correspond à une manœuvre superficielle externe réalisée sur la peau du visage ou du corps humain, dans un but exclusivement esthétique et de confort, à l'exclusion de toute finalité médicale et thérapeutique. Cette manœuvre peut être soit manuelle, éventuellement pour assurer la pénétration d'un produit cosmétique, soit facilitée par un appareil à visée esthétique. Elle est réalisée par un personnel diplômé et formé à sa réalisation.

Soins Hydrafacial

À partir de 180€

- **Soin Hydrafacial signature (30')**

Nettoyer + Exfolier : exfolie en douceur pour éliminer toutes les impuretés à la surface de la peau.

Extraire + Hydrater : désobstrue les pores, apaise et hydrate la peau en profondeur.

Unifier + Protéger : inonde la peau d'antioxydants et de peptides pour révéler tout son éclat.

- **Soin Hydrafacial personnalisé (45')**

Les soins Hydrafacial sont entièrement personnalisables grâce au choix des embouts, des peelings et des sérums boosters pour différentes indications : hyperpigmentation, anti-âge, acné, peaux sensibles, cou et décolleté.

- **Soin Hydrafacial platinum (60')**

Le soin Hydrafacial commence par un drainage lymphatique afin de détoxifier la peau, réduire l'inflammation et favoriser la régénération cutanée. Il reprend par la suite les étapes du soin Signature et peut être personnalisé selon l'indication.

[Haut de page](#)



**Que cet instant Spa soit
le vôtre, dans un univers
fait de raffinement et
de mille attentions.**



[> Français](#)

[> Anglais](#)

Visit the Spa area or use the App to book your treatment.

Spa Menu

The Spa in Club Med has this little extra something. With Club Med's prestigious partnerships with leading spa brands, put sensory experiences at the heart of your holiday.

1. Spa package*

2. The Moments*

3. Spa Treatment menu – *The Face*

4. Spa Treatment menu – *The Body*

5. Spa Treatment menu

6. Hydrafacial cares



Spa packages*

From 2 to 5 Days

Relaxation Package

Starting from 504€

4 or 5 days, 6 treatments

- Custom-Made Scrub (30')
- Signature Treatment (80')
- Custom-Made Massage (50')
- Custom-Made Back or Legs Massage (20')
- Seasonal Treatment (50')
- Comforting Facial Treatment (20')

Full Recovery Rituals

Starting from 343€

2 or 3 days, 4 treatments

- Custom-Made Scrub (30')
- Signature Treatment (80')
- Custom-Made Massage (50')
- Custom-Made Back or Legs Massage (20')

For Two Rituals

Starting from 611€

2 days, 4 treatments per person

For 2 persons in double room

For each person:

- Custom-Made Scrub (30')
- Sothys Athletics™ Massage (50')
- Seasonal Treatment (50')
- Custom-Made Back or Legs Massage (20')

[Back to home](#)

The Moments*

A combination of treatments

Escape Moment

Starting from 182€

1h40, 2 treatments

- Comforting Facial Treat (20')
 - Signature Treatment (80')
-

Peaceful moment

Starting from 144€

1h10, 2 treatments

- Seasonal Treatment (50')
 - Custom-Made Back or Legs Massage (20')
-

Moment for 2

Starting from 288€

1h10, 2 treatments

For 2 people in double room

For each person:

- Comforting Facial Treatment (20')
- The Body Massage of your choice (50')

[Back to home](#)

* The description of the treatments concerned can be found in the "SPA TREATMENT MENU" sections.

SPA treatment menu

The Face

Intensive Treatment

Starting from 152€

- **Hydrating (80')**

This high-performance treatment combines 4 sources of hyaluronic acid with 2 patented Sothys active ingredients derived for hydrate and plump the skin, renewing its youthfulness.

Starting from 152€

- **Youth (80')**

Through five steps, and no fewer than eight specific formulas, experience *Sothys* youth effectiveness, relaxation and an expert treatment, for visibly younger skin.

Starting from 110€

- **Seasonal Treatment (50')**

A cocktail of minerals to boost the skin's defence system before winter and vitamins to revitalize it before summer.

Starting from 69€ 

- **Sothys Organics® Radiance treatment (30')**

A certified organic express treatment with a fresh scent to awaken the skin and give it an instant glow.

Starting from 50€

- **Comforting Facial Treatment (20')**

A treating massage for a comforting and relaxing moment. Immediate softening, decongesting and soothing effect.

SPA treatment menu

The Body

Les Soins Signature

- **Hanakasumi™ (80')**

Starting from 152€

Cherry blossom & Lotus

A unique protocol of Japanese inspiration: peeling with exfoliating gloves, relaxing modelling of the entire body and specific modelling of the feet in this nourishing, delicately perfumed ritual.

- **Indonésie ancestrale™ (80')**

Starting from 152€

Sandalwood & Jasmine

An original treatment protocol inspired by ancestral Indonesian beauty rituals to bring about wellbeing for the body and mind by rebalancing their energies. An exotic treatment combining global body massage and breathing ritual.

Custom-Made Massage & Scrub

A 100% tailor-made treatment. Scrub, massage only or in combination. Build your get-away moment.

- **Sothys Athletics™ (50')**

Starting from 110€

- **Custom-Made Massage (50').**

Starting from 110€

- **Custom-Made Back Massage (20')**

Starting from 50€

- **Custom-Made Legs Massage (20')**

Starting from 50€

A deep dive into relaxation by selecting a massage textures & fragrances of your choice.

4 textures: cream, balm, oil and shea butter.

4 fragrances: Lemon & petitgrain / Orange blossom & cedar wood / Sothys Men / Seasonal scent.

- **Scrub (30')**

Starting from 69€

Toning scrub combining sea salt and sugar. A sweet and salty exfoliation for velvety skin.

SPA treatment menu

Family SPA

Starting from 55€

From 6 years old

The treatments here below are only available in a selection of Resorts. Please, refer to the Spa Reception.

- **My Relax Treatment (30')**

A total relaxation massage ! Nothing beats a good fruity massage: neck, arms, hands, legs & feet.

- **Sweet Little Face (30')**

Nutritious or moisturizing skincare for a nourished skin and a fruity relaxation.

- **Parents & Kids Complicity (30'/50')***

Skincare and/or Massage in a double cabin for a relaxing moment together.

** Only in Spa with a double cabin.*

Beauty treatments

From 13 years old

Refer to the Spa reception

Hamman

Starting from 15€

For one session

* The term «massage» implies a superficial manipulation of the face or body, solely for aesthetic purposes, sometimes to ensure good penetration of a cosmetic product, or for comfort. The massage referred to is an external massage of the skin, with no medical or therapeutic aim. It may be done manually or with mechanical aids, exclusively by qualified, trained professionals.

Hydrafacial cares

Starting from 180€

- **Signature Hydrafacial treatment (30')**
Cleanse + Exfoliate: gently exfoliates to remove all impurities from the skin's surface.
Extract + Hydrate: unclogs pores, soothes and deeply hydrates the skin.
Balance + Protect: infuses the skin with antioxidants and peptides to reveal its full radiance.
- **Personalised Hydrafacial treatment (45')**
Hydrafacial treatments can be fully personalised through the choice of treatment heads, exfoliants and booster serums to address various concerns: hyperpigmentation, anti-ageing, acne, sensitive skin, and the neck and décolleté.
- **Hydrafacial Platinum Treatment (60')**
The Hydrafacial treatment begins with lymphatic drainage to detoxify the skin, reduce inflammation and promote skin regeneration. It then follows the steps of the Signature treatment and can be tailored to suit individual needs.

[Back to home](#)



**May this moment
be yours, in a world of
luxury and refined
elegance.**

